

Fecha: 18/12/2024 Vpe: \$258.146 Vpe pág:

Tirada: \$1.057.500 Difusión: Vpe portada: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia:

12.000 4.000 4.000 24,41%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



La ciencia en la región

La búsqueda del meteorito que habría caído el 14 de noviembre, ha desencadenado una sana competencia entre quienes intentan encontrar fragmentos de esta piedra del espacio. Este fenómeno ha fomentado el desarrollo científico y ha creado oportunidades para la investigación, lo cual ha sido ampliamente cubierto por los medios locales.

Brindar un espacio para la difusión de un hecho científico tan relevante como este, abre la puerta a la participación de la comunidad. Esto no solo genera un mayor interés por la ciencia, sino que también fomenta la colaboración entre científicos y aficionados. Como resultado, esta interacción enriquece el conocimiento sobre estos eventos astronómicos y fortalece el vínculo entre la ciencia y la sociedad.

El ambiente que se ha generado en la región, ha promovido el aprendizaje y la investigación en conjunto, con un enfoque colaborativo que beneficia a toda la comunidad. En esta línea, la ley establece que el material extraterrestre encontrado por una persona sigue siendo de su propiedad, incluso si lo lleva al repositorio oficial. Esto permite que los cazadores de meteoritos mantengan su derecho sobre las muestras que encuentran.

Dicho repositorio, llamado Pelom Kura, fue inaugurado en agosto de 2023 y es el primer repositorio oficial de meteoritos en Chile. Su objetivo principal es clasificar y oficializar la colección de meteoritos encontrados en el país, así como incluir nuevas muestras, permitiendo que cualquier persona que posea un meteorito pase por un proceso de reconocimiento oficial realizado por científicos, lo que asegura que los propietarios tengan una prueba oficial de que poseen material espacial. A cambio de la validación, el repositorio se queda con una pequeña porción de la muestra, no superior al 20%, para contribuir a la comunidad cientí-

En este sentido, cabe señalar que la región cuenta con el Museo del Caza Meteoritos Cherufe, ubicado en La Serena, Parcela 23, que se destaca como el único de su tipo en la región y el segundo a nivel nacional. Este museo no solo apoya la práctica y difusión del conocimiento sobre meteoritos, sino que también colabora activamente con expediciones científicas.